

Dans la perspective chrétienne, le mariage n'est pas présenté principalement comme un contrat social et légal unissant deux personnes. Le chrétien conçoit le mariage comme une alliance faite devant Dieu et dans la présence des membres de la famille de Christ. Un tel engagement va durer, non à cause de la puissance de la loi ou de la peur des sanctions, mais parce qu'il s'agit d'une alliance inconditionnelle. Une alliance plus solennelle, plus intime, plus stable que n'importe quel contrat légal. »

« Au sein du mariage, des personnes pécheresses et querelleuses sont si souvent accaparées par leur rêve ou leur but (plus grands qu'elles-mêmes), qu'elles œuvrent durant des années, malgré des déceptions répétées, pour voir leur rêve devenir réalité. »

« Le mariage est un rapport entre un homme et une femme destiné par Dieu à être un rapport monogame et un lien permanent au sein duquel de nombreux besoins sont satisfaits — le besoin d'aimer et d'être aimé, le besoin d'une amitié profonde, de partage, de camaraderie, de satisfaction sexuelle, le besoin d'avoir des enfants, d'échapper à la solitude. Le mariage devrait être un lien d'amour, reflétant l'amour que Christ a pour son Église, un lien d'amour sacrificiel où le mari et la femme deviennent une seule chair, une unité. »

Lisez Genèse 2.18-25

1) Qui est à l'origine de l'institution du mariage ?

2) Quels sont les buts du mariage et pourquoi a-t-il été créé ? (voir Genèse 1.28 ; 2.18 ; Éph 5.22-32)

1.

2.

3.

4.

3) Dans quelle mesure le mariage est-il bon ? (Genèse 2.18 ; Hébr. 13.4)

4) Qu'est-ce qu'une relation de soutien pour vous ? Pour votre fiancé(e) ?

5) Qu'implique le fait de quitter son père et sa mère ?

6) Que veulent dire ces mots : « Tu t'attacheras » ?

7) Que signifient pour vous les mots : « Ils deviendront une seule chair ? »

8) Énumérez six fonctions que vous pourriez remplir en tant qu'époux(se), qui contribueraient à maintenir la caractéristique unique du mariage :

1.

2.

3.

4.

5.

6.